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PODER LEGISLATIVO
CÂMARA DE vERADoRES DE RIACHÃo oo DANTAS

ATA N" l.zg srssÃo ononÁRr^q, oe cÂuann MUNICIpAL oe nracnÃo
DO DAN'TAS. REALIZADA NO DIA 22 DE AGOSTO DE 2023.

Aos vinte e dois dias do rnês de agosto de dois mil e vinte e três, as l7:00 horas no plenário
Deputado Horácio Dantas de Góes, da Câmara Municipal de Riachão do Dantas, situado
na Trav. Frei Idelfonso, S.t,l, reuniram-se os senhores vereadores, sobre a presidência do
Presidente José Robério Rodrigues dos Santos, presentes os Vereadores: Josó Robério
Rodrigues dos Santos, José Edson de Almeida, José Matos do Nascimento Filho,
Marcelo Barbosa Rodrigues, Albertino Franco Souza, Tarcísio Almeida Figueiredo,
Josenilton Araújo da Conceição, Suzana Menezes Viana, Ivanildo Macedo dos
Santos, André Souza Lopes de Almeida, Maria Luciene de Jesus Dantas, (11).
Constatada a existência de número legal, o Sr. Presidente declarou aberta a Sessão.

(]RANDE EXPEDIENTE

O primeiro a làzer uso da tribuna é o vereador: Andró Souza Lopes de Almeida, inicia
saudando os demais colegas vereadores, os funcionilrios da casa, o público presente e o
público das redes sociais. Comenta que hoje recebeu a noticia do falecimento do amigo
'loinho de Deda e externa seus sentimentos a família. Parabeniza o secretário de Esporte
pela final do tomeio e parabeniza a todos que fazem a secretaria de Esporte, parabeniza a

equipe vencedora. Parabeniza o amigo Júnior de Bú pelo tomeio da liga independente
que teve a final no último domingo com a vitória do Flamenguiúo da Camaíba. Comenta
clue pela manhã receberam uma triste notícia, onde nas redes sociais, grupos de whatsapp.

emissoras de rádio e até mesmo na TV Sergipe, sobre o fato ocorrido com o carro do

cidadão Ivan onde o Presidente dessa casa foi indiciado, o edil diz que não tem palavras

para tamanha falta de vergonha, mas espera que as autoridades competentes façam valer
a lei do Brasil e encerra o seu pronunciamento.

O pr'óxin.ro a Íàzer uso da tribuna é a vereadora: Maria Luciene de Jesus Dantas, inicia
saudando a nles.l, os demais colegas vereadores, os funcioniários da casa, o público
presente e o público das redes sociais. Comenta que no último final de semana pôde

parlicipar ao lado de amigos e família, da festa de Nossa Senhora da Vitória, padroeira de

Cluz de Palmares, deixa seus parabéns a toda equipe organizadora comunidade. Cita
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que na últirna sessão pôde observar na fala do Presidente onde u sobre o
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enlermagem e diz que é um assunto muito importante e nada mais justo um profissional
da saúde que em meio a pandemia se colocou à disposição então é merecedor que receba

esse piso, comenta que procurou informação com os secretários de saúde e finanças para

saber como andava o processo referente ao piso, ambos passaram que ainda não foi feito
o repasse para o município, mas assim que for feito irá fazer o pagamento porque é uma
lei l'ederal e diz que está à disposição dos colegas da área da saúde para aquilo que for de

direito de cada um. A vereadora concede a parte ao vereador Ivanildo: Agradece pela

parte e deseja um bom trabalho aos colegas. Diz que fica feliz quando a colega busca

saber sobre a realidade do que acontece na enfermagem do país em especial ao município.
Cita que a lei do piso federal é baseada no que o municipio tem em registro de seus

proÍissionais e diz que de inicio o que estava registrado era apenas os enfermeiros efetivos
do municipio. O edil diz que o repasse Oriundo do Govemo Federal foi para os

er.rÍênneiros efetivos. Parabeniza a equipe da Prefeita e da secretaria de saúde que

inÍbrmou com rapidez e precisão a quantidade de funcionários contratados que o
município tem con'r recurso do HPP, PMAQ e da equipe de saúde da família, diz que

breve estará sendo repassado para o município, assim informa o Govemo Federal, e tem
toda atenção da gestão de pagar aos enfermeiros, mas por enquanto apenas o edital foi
inÍbrmado e alguns valores bem abaixo do que o município necessita para que fosse feito
o pagamento do piso e encerra sua parte. A vgreadora Luciene parabeniza o secretário

Samuel pelo evento realizado no municípiô na iltima sexta-feira e parabeniza os

ganhadores. Diz que respeita os edis e acha que deve exigir respeito, devem saber o que

devem pronunciar e trazer para essa casa, comenta que foram escolhidos pela população
para melhor representa-lo. Diz que hoje ficou triste pelas matérias que foram postas e que

inl'elizmente a intemet hoje é que está sendo o porta voz da população, comenta que a
matéria vinha o Presidente da casa e refletia a casa Legislativa de fuachão, comenta que

como o vereador Edson citou na última sessão que estava se tomando o cenário feio onde

as Câmaras de três cidades, incluindo Riachão, estava sendo manchete de coisas ruins
para a população. Diz que é bom que pensem e analisem quais são as condutas e

pronunciamentos nessa casa, porque o que plantam mais tarde vai colher e encerra o seu

pronunciamento.

O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: José Matos do Nascimento Filho, inicia
saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, os funcionários da casa, o
público presente e o público das redes sociais..Comenta que no último final de semana

estiveram fazendo uma visita e ao mesmo temfo participando do encerramento dos
festejos religiosos do povoado Cruz de Palmares, o edil diz que é tÍiste nos dias de hoje

ainda ver o sofrimento de todos que fazem aquele povoado, cita que é uma praça pequena

e estrada horrível, onde viram a dificuldade dos cidadãos para úânsitar nas ruas cheia de

água e larra. Agradece ao irmão Nildo pelo carinho, tratamento e o jantar. Comenta que

, o edil diz qu

4 Yem uma rua estava uma escuridão, tiúa três postes sem braço e lâmp
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teve o encerramento domingo com Flamengo da Camaiba saiu vitorioso. Pede desculpa

enc aÍrreÍrfo dY?
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a todos do povoado Cruz de Palmares por não poder participar
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ouvindo o cidadão onde ele dizia que lá existia aquele modelo de política velha que

beneficia os amigos. Comenta que o cidadão disse que não ia mais cobrar da gestão e

pedindo aos edis como empregado dele para que tivessem olhares melhor tanto pela

família dele como por todos que faziam aquela rua do escuro. Deixa seu repúdio a gestão

municipal e pede ao secretario de Obras que corrija esse eÍTo e comenta que outros
povoados tem passado pelos piores momentos.de estrada, diz que espera que a Prefeita

iunto com os secretários possa ter um planejamento mais na frente para que não passem

mais pelo invemo da forma que passaram. O edil diz que é muito triste ver o modelo de
política perseguidor e maldoso e cita que já tiveram ao lado dessa casa o caÍro do ex-
vereador José Cosme sendo lixado e vri,rias injustiças na política e cita exemplos. Diz que

cometem atos piores, mas como não tem quem fiscalize e tem o tempo para poder estar

acionando a justiça vinte e quatro horas. Diz que fica triste com a maldade porque esse

poder, como dizem, é passageiro e as maldades vão ficar para Deus cobrar, diz que as

maldades são praxe desse agrupamento que se faz hoje no comando do município. Diz ao

Presidente que por ele ter tomado a decisão certa de defender o povo seja apedrejado
porqne não é mais amigo da gestão e acredita que isso faz parte da política, mas não

compactua. O edil diz que só quer estar aqui enquanto pude representar o povo e fazer o
bern ao próximo, diz que virou moda caçar prefeitos, perseguir amigos e quando não estar

do lado começa a cana de braço e apedrejar. Cita que não se elegeu para ver neúum
colega da casa ser penalizado de forma cruel, injusta e desumana, diz a Prefeita que Deus

toque no coração dela e que possa ser uma conselheira do bem para que a política melhore
e não piore com vem acontecendo o dia a dia. Diz a Prefeita que ela possa conscientizar
a bancada dos vereadores a ter mais generosidade no coração e que não declare guerra no

município, pede que respeite os pais de família. Comenta que enfrentou uma eleição onde

diziam que chamava o povo de pão com ovo pra ganhar uma eleição, diz que não precisou
da Prefeita para entrar na casa de ninguém mentindo, diz que está aqui com os pés no

chão, com mandato digno e quer sair dignamente e encerra o seu pronunciamento.

O próximo a Íàzer uso da tribuna é o vereador: Josenilton Araújo da Conceição, inicia
saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público presente e o público
das redes sociais. Diz ao pessoal da Fazenda de Cima e Água Boa que receberam os

tanques que amanhã o fiscal da CODEVASF junto com esse edil estarão fazendo uma
visita a seis das vinte e nove que foram instaladas no município através do Deputado
Fábio Reis. Cita que o secretário de Agricultura junto com a Prefeita e vereadores

entregando vinte kits de irrigação e um trator Fara a secretaria de Agricultura emenda do
Deputado Fábio Reis, parabeniza o secretário Gil Je Salú. Parabeniza o secretário de

Esporte pelo campeonato que encerrolr sexta-feira e parabenlza todas equipes que

participaram. Parabeniza a JÍrnior de Bú que por iniciativa própria fez um campeonato e
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festejos de Nossa Senhora da Vitória e diz que seu amigo Cangaço estava lhe
representando. Diz que falando sobre o piso de enfermagem e diz que a vereadora Luciene
já explicou e lamentavelmente como o Presidente de costume tenta destruir, denegrir a
imagem da gestora, vem aqui com mentiras dizendo que ela não paga porque não quer e
diz ao Presidente que ele traga o extrato comprovando que o diúeiro está na conta e diz
que para mentir é com o Presidenle mesmo. comenta que em uma das penúltimas sessões
o Presidente que é a política nova, saiu de fu achão para virar gente e diz que viraram
gente aqui mesmo, mas ele teve o privilégio de sair, se tornou vereador, presidente da
câmara e coloca o Regimento debaixo do braço e diz que aqui é como ele quer e ele abre
a sessão e fecha com trinta segundos. Diz ao Presidente para ler o Regimento que ele pode
abrir e tem que esperar trinta minutos e se os edis não chegarem encerra, diz que o
Presidente é tão sínico que só sabe dar risada, mas não sabe o tamaúo do problema que
está enfrentando, diz que isso está só no começo porque é um Presidente que nem ordem
judicial cumpre. está multa e mais multas para que coloque projeto, mas ele diz que não
tern nada a ver e não está descurnprindo nada. comenta que nestante o presidente vai usar
a tribuna e que irá falar de toda polemica que está acontecendo no município, cita que
dois vereadores de Pedrinhas ligaram procurando saber sobre essa situação, se realmente
era verdade e o edil diz que se não for verdade os delegados estão um pouco equivocados.
comenta que lanrentavelmente mais urna ver Riachão em toda imprensa pela segunda
vez, o edil diz ao Presidente que queria que ele estivesse em toda rede sociais por uma
coisa boa que tivesse feito, cita que o vereador Gilberto da Fariúa ouvindo o presidente
uma vez no BANESE que dizia que colociva os vereadores tudo no bolso, diz ao
Presidente que ele foi muito inteligente para sentar na cadeira da presidência e soube
enganar os colegas vereadores. Diz ao vereadot Zé pipoca que não queira pedir aqui que
Deus laça julgarlento. ele vai fazer quando partir dessa vida para outra e diz que o
iulgamento enquanto estiverem aqui quem laz é ajustiça, diz que ouviu e ficou surpreso
quando José Matos falou da maldade e pergunta se a maldade que ele se refere é a que
t'izeram com o cano do irmão do vereador AlbeÍino. comenta quejá disse que quem fez
um ato desse é um marginal e diz que não tira uma virgula do que disse e tem certeza que
os demais colegas também não. Diz ao Presidente que tomara que não teúa sido ele
porque por mais que tenha amigo e aliados aqui, tem certeza que nenhum dos dois
concordam com isso e nem a população de Riachão. o edil concede a parte ao vereador
José Matos: O edil diz que nâo direcionou nada a ninguém, só fez um comentário
defendendo o bem humano e pedindo paz e declarando que foram eleitos para ajudar o
povo e não está julgando ninguém e encena sua paÍe. o vereador Josenilton pergunta
quem vinha pedindo paz e quem está preganrlo a paz na casa, diz que nunca teve uln
Presidente da Íbrma que está tendo que não respeita o colega e está respondendo a mais
de trinta processos. Diz ao Presidente que ele não está mangando só dessa casa e o
problema dele agora é com ajustiça que tarda, mas não falha e a co ita dele vai ch
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e encetra o seu pronunciamento.
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Resenha que foi camPeão e as demais equipes pela paÍicipação, parabeniza a todos que

compõem a secretaria. Parabeniza o secretátio de Agricultura, Simone e ao Deputado

Fábio Reis por ter esse olhar especial ao município contribuindo e trazendo recurso.

agradece ao Deputado e parabeniza Gil e Simone por estar cada dia mai entando a
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cuidado, como está sendo advertido no dia a dia, tem dito que pode ficar tranquilo porque

tem Deus no coração e a segurança de que não fez nada de mal a ninguém e não há porque

temer. Diz que tudo tem um limite e nada ficará sem respost4 diz que na justiça se limitará

quern é o certo e o errado e encerra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: José Edson de Almeida, inicia saudando

o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, os funcionarios da casa, o público presente

e o público das redes sociais. Agradece ao secretário de Esporte que ligou para convidar

para a decisão, o edil disse que veio e estava uma maravilha, mas teve um fato que o

deixou preocupado, não só a ele como várias pessoas, diz que ficou em um canto

espremido e saiu antes porque ficou preocupado pcrque, tiúa segurança e policia militar,

mas não tinha condição porque se tivesse acontecido algum incidente a policia não tinha

como controlar, diz que aquilo tinha que ser pensado porque o ginásio não tinha condições

de suportar aquela quantidade de pessoas que ali estavam. Parabeniza os quatro clubes

que participaram naquela noite. O edil diz que Riachão mostrou o quanto gosta de esporte'

nras tem que se preocupar com a saúde do povo e diz que tem certeza que a Prefeita que

ali estava ficou freocupada com aquilo porque não tinha condições de estar da forma que

estava cheio e abarrotado. comenta na questão que está no whatsapp na questão ao

presidente e diz que vai deixar que as coisas se desenrole ao invés de estar julgando ou

acusando porque muitas das vezes ajustiça age e acredita que com as provas cabiveis em

nrãos a justiça deve tomar as devidas providências, o edil diz que lamenta que em dois

mil e dezenove ou dois rnil e vinte um ex-colega vereador tiúa acabado de tirar um oarro

virtus novo e ele era muito ferrinho contra a administração que hoje está e pegaram o

carro novo dele e jogaram produtos corrosiv.q na frente e infelizmente naquela época

cobravam e não teve uma atenção especial para ser apurado um caso que foi tão criminoso

como esse de Ivan, mas ficou nas caladas, não se resolveu nada e o prejuízo ficou para o

ex-vereador José Cosme, o edil se solidariza a José Cosme. Cita que naquela época não

teve os mesmos olhares de hoje porque naquela época também foi questão política, diz

que as coisas estão se invertendo as coisas erradas estão sendo certas e as certas estâo

sendo erradas e encerra o seu pronunciamento.

o próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: Marcelo Barbosa Rodrigues, inicia

saudando a mesa, os demais colegas vereadores, o público presente e o público das redes

sociais. Se solidariza a toda família e amigos pela perca do amigo Toiúo' Parabeniza o

secretário de Esporte que é muito criticado por opositores, mas a melhor resposta ele vem

dando com o seu trabalho, como a realização do campeonato de futsal, parabeniza o time

ragricultura tànri liar do município, parabeniza todos os agricultores. O ollc
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residente acessível e sempre atencioso, o edil diz que a falta de água na C ba, Tanque

a parte ao edil Josenilton: Agradece e parabeniza toda equipe do sub vinte que

conseguiram passar para as quartas de finais no campeonato sub vinte de sergipe e

.r.a.* ,uu parte. O vereador Marcelo parabeniza o Flamenguiúo da Camaíba pela

conquista do título do campeonato organizado por Júnior de Bú no povoado Tanque

Novo. parabeniza todos os atletas e comissão técnica, diz que não pôde estar presente

porque estava em Cruz de Palmares participando da procissão e agradece ao amigo Dulce

pela acolhida e cita que ao voltar de cruz dialogando com a Prefeita foi confirmado que

àquela comunidade está próximo de receber a construção da sua praça e diz que espera

que opositores eu vê uma simples falha e tenta Íransformar um copo de água em uma

grandà tempestade, que veúam depois reconhecer o trabalho da Prefeita. O edil diz que

J lamentávàl ouvir de opositores dizer que a Prefeita quer causa guerra na cidade e ainda

pedir que Nossa Seúora a abençoe para que tenhr. um olhar diferenciado, o edil diz que

certas pessoas que falam isso tivesse dez por cento do coração bom que simone tem talvez

fossem outros tolíticos e diz que Simone teve sua falha quando foi avisada no inicio que

não se trás todo mundo para um agrupamento. Parabeniza Simone pela gestão que vem

fazendo e diz que mais quatro comunidades vão ser contempladas com calçamento e que

espera que não digam que é deixado por gestões passadas porque são recursos do

Dàputado Fábio Reis e diz que cada recurso e emenda que chega é bem aplicado e

destinado em obras para o município. O edil diz que os vereadores de situação têm toda

autonomia paru fazer o trabalho de acordo com o que cada um entende de melhor, mas

qr".arn purru, para a sociedade que essa base só faz e fala o que a Prefeita manda' diz

qra 
"onlo 

não vão reivindicar se a todo momento tentam agredir os edis por ser da base

ia Prefeita, diz aos vereadores de oposição para mostrarem o que fazem' O edil concede

a parte ao vereador José Matos: Agradece pela parte e diz que os meninos da organização

da casa vão colocar na tela a situação das ruas rte cruz de Palmares para que o colega não

Ieve por uma interpretação errada e diz que o colega esteve lá e viu que pam transitar

estavà complicado e por conta disso reduziram a caminhada da procissão, diz que não

talou mentira me nlomento neúun e encerrâ a sua paÍe. o vereador Marcelo diz que

quando colocarem o video de uma poça de água coloquem também um vídeo da praça do

jovoado Bonfim e das quadras poliespoÍivas de Tanque Novo e Bonfltm' Diz ao vereador

José Matos que é um dos que a todo momento tenta transmitir que a base da Prefeita só

faz o que elamanda e diz que é muita ironia da parte dele querer dizer que um vereador,

diz o nome dos vereadores da base, é como se não tivesse competência para estar

exercendo um mandato que o povo e Deus concederam, insinuando para a sociedade que

a Preleita quem determina o que se faça, diz que isso é uma agressão da paÍe do colega

e de tbrma indecente. Diz que mais uma vez continuam recebendo reclamação com

relação a Deso, diz que Luciano Góes sabia das dificuldades ao assumir essa empresa e a

sociedade tem conhecimento das problemáticas que tem, cita que hoje a Deso tem um

p

NovoeBabuedi z para ele fazer o teste de suSstituir o responsável por
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registros, comenta que ano passado foi feito essa substituição e a problemática teve um
fim e retornando o mesmo responsável volta a problemática e diz que a sociedade não

aguenta mais a falta de água constante nas comunidades. Pede ao Presidente que dirija a
casa de acordo com o Regimento Intemo e cita que tinham três projetos de resolução para

serem pautados em votação, diz que foi pautado um e tem dois para serem pautados e

parece que esse assunto foi esquecido, diz que na casa tem que manter a ordem de acordo

com o que o Regimento rege, se tem dois projetos eles tem que vir a mesa para que a
maioria tome a decisão sobre o rumo dos trabalhos na casa e encelTa o seu

pronunciamento.

O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: José Robério Rodrigues dos Santos,
inicia saudando os demais colegas vereadores, o público presente e o público das redes

sociais. Parabeniza o povoado Cruz de Palmarés que no último domingo teve os festejos

em alusão a Nossa Senhora da Vitória, agradece ao irmão Nildo e família pela

receptividade demais amigos que puderam estar presentes. Puabeniza todas as equipes

que participaram do campeonato de futsal do município que encerrou na última sexta-

feira, parabeniza o Cajueirão que ficou em terceiro lugar e ao Reseúa Futebol Clube que

foi o campeão, time esse que o secretário de Esporte chegou a oferecer valores e um

fardamento novo para que o time tirasse o fardamento dado por esse edil que tem o nome
bem especificado "Berinho do Mercadinho", diz que é triste ver uma gestão vim de

lbrma rasteira para tentar apagar o nome até em um momento bonito, o edil diz que se é

parceiro daqueles garotos desde o início então porque pâssar a pema, diz que passaram a

perna no vereador Ze Pipoca que é patrocinador oficial do Grêmio de Tanque Novo que

nãojogou com o fardamento com o nome "Ze Pipoca", diz que são situações que vê no

município de baixo nível e rasteiro, mas fica a lição porque todos podem dar seu
julgamento, mas o merecimento quem da é Deus e o Reseúa conseguiu vencer.

Parabeniza todos os atletas e comissão técnica.que resistiram a uma tentativa de subomo
para que o nome desse presidente fosse retirado e agradece a todos por conta disso.

Parabeniza Padre Josimar que esteve presente em Cruz de Palmares, mostra imagens e

diz que essa foi a forma que a Prefeita tratou a comunidade e diz que quando se fala que

vai colocar algumas fotos com lama, manda um abraço para o vereador de Simão Dias
que ficou triste e viu que a procissão voltou da metade do camiúo por conta dessas

condições, diz que é essa voz que querem calar. Diz que a Prefeita teve tanta vergonha
que nem lá esteve e diz que se o lugar que a procissão ia passar está dessa forma imagine
Palmares a Cruz de Palmares como não está, diz que estava em um cÍuro alto e teve

momentos que teve que parar para alguém descer para poder passar. Comenta que alguns
vereadores e secretários que lá estavam tiveram que voltar por Simão Dias e diz que

também voltou por lá porque as estradas estavam terriveis e intransitáveis, pede ao

secretário Jailson e a Prefeita para olhar para esse povo que além da di ia, da carência
do poder público presente tem passado por essa situação triste e lamentá l. Comenta

â-PROVADO EM 5E55ÃO
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em campos dos veados. como disse em sessão passadas, tem uma criança com problemas
psíquicos porque o ca*o não está indo pegar ela para ir à escola e diz que ainda hoje o
pai dela disse que o ônibus foi duas vezes, atolou, não levou ninguém fara a escola e a
Íilha continua piorando. diz que isso é um descaso com o povo de fazer uma estrada
digna para que o povo possa ir e vir, para que seja reservado o direito de uma adolescente
ir para escola, diz que essa fala já vem de três semanas e pede que teúam um olhar
diÍ'erenciado para quem precisa. Mostra um vídeo da escola do pai Antônio que foi
fechada' uma estrutura nova que está no mato e diz que fez um vídeo nessa escola no
começo do ano e continua do mesmo jeito. comenta o um terço de férias dos professores
que já foi marcado várias datas e pede a Albertino que olhe pelos professores e apele a
pretàita que não gaste o diúeiro do povo com marketing e portais pam estar
disseminando fake News, principalmente contra a pessoa desse presidente. cita que
amaúã se Deus permitir irá protocolar uma denúncia, diz que sabem que Tobias Baneto
tem praticamente o triplo da nossa população c gastou quase setecentos mil reais a mais
que lá em combustível no ano de dois mit e vinte e dois, diz que isso está no portal da
tlansparência do rnunicípio. comenta que veem mães de família tentando marcar um
c.rro para levar o filho especial para uma consulta ou fisioterapia e não tem carros. Diz
quc espera que o piso da enfermagem, como citou a vereadora Luciene, seja pago, diz
que ontem o dinheiro Í'oi creditado e o Govemo Federal falando que o diúeiro seria
crtviado para os rnunicípios no dia de ontem, e diz que antes de ter sido enviado o dinheiro
a gestola já deveria ter rnandado para essa casa o projeto para regulamentar o piso. mas
isso ainda não foi Íêito porque mesnro o dinheiro na conta ela não vai poder pagar porque
não enviou para a casa e pergunta o que ela estií esperando. Diz que sobre a TV Sergipe
con,o tiizou o vereador, que parece o programa de chaves a fala dele só repete a^ tãaoa
as sessões vereador sem conteúdo, diz que o que tem percebido e visto é que nessa casa
já passaram vários lipos de Presidente, um que comungava com tudo, outros que não
comungava e outro que hca a favor do povo e diz que vai continuar a favor do povo. Diz
que está tranquilo e inÍ'elizrnente estava comprando o produto clue como todos sabem tem
um supermercaclo e diz que o que comprou está da nesma forma, não cometeu nem vai
cometer crime e é totalmente oontra qualquer tipo de vandalismo. Diz que o que acontece
em Riachão é que esse mesmo grupo e prefeita que tentam incriminar esse edil é a mesma
a cluem deu a mão a vida toda, diz que não comunga com o que querem fazer com o povo
e não vai se calar. Diz que espera em Deus que ajustiça resolva, está rnuito tranquilo e
consciente dos seus atos, por isso nada tem a temer. Diz que ajustiça de Deus nem tarde
e rrem Íalha ela vern na hora cerra e vai vim na hora certa para aqueles que o usiuan.r
quando podia dar a mão e servir. diz que ali sim Beriúo do Mercadiúo era à pai do filho
de todo mundo e todos sabem do que está falando, que qualquer tipo de evento para

o
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unga querem o
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acontecer nesse grupo tinha a mão desse edil, rnas hoje porque
cruciÍicar. Diz que vai entregar os edis na mão de Deus que é q
por nós e encerra o setr pronuncianrento.

nao

solve tudo e ol
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ORDEM DO DIA

Não houve.

Sala de Sessões, 22 de agosto de 2023
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Suzana Menezes Viana

Vereadora - PSD
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Vereador - PT
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ereador - PS
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Matos do Nascimento Filho
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ATA N'1.74;l sÃo ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE RIACHÃO
DO t) ZADA NO DIA 22 DE AGOSTO DE 2023.

Tarcí me id ueiredo

-PT

André de Almeida

Vereador - PT
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